
证券代码：002449                        证券简称：国星光电 

佛山市国星光电股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：20150107 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

1、中国银河证券  邓锐 

2、东兴证券  张济 

时间 2015年 1月 7日 

地点 公司 106会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书刘迪 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、请简要介绍下公司业务基本情况。 

刘迪答：上游芯片业务由公司控股子公司佛山市国星半导体技

术有限公司经营；中游 LED封装为公司主营业务，按照产品分

类主要分为器件类产品（包括显示屏用器件产品、白光器件产

品），组件类产品（包括显示模块与背光源）；下游终端照明

业务由公司照明事业部实际生产、销售与推广。 

2、您如何看待公司未来显示屏器件业务的发展？ 

刘迪答：随着中国城镇化进程以及显示屏新兴应用领域的进一

步扩展，LED显示屏凭借其自身优势（例如环保节能、高分辨

率成像、视觉宽阔等）越来越受到市场的极大亲睐。公司 RGB

器件业务将紧随行业的增长，保持目前在行业内的规模及品质

优势。 

3、公司小间距 LED显示屏器件有何竞争优势？ 

刘迪答：凭借公司整体的规模优势与技术优势，公司是国内最



早在小间距 LED显示屏器件实现量产后生产规模最大的企业，

公司小间距 LED显示屏器件具有在成本、服务、产品系列全及

产品质量稳定性与一致性高等全方位的竞争优势。 

4、公司国星半导体现在的生产经营情况如何？后续是否有扩

产计划？ 

刘迪答：（1）公司控股子公司国星半导体自 2013年下半年开

始投产，截至目前其一期的 20台 MOCVD设备已调试完成并投

入生产的为 18台，其余 2台用于研发；产品主要销售给国星

光电，也有一部分对外销售以培育自己的客户。（2）公司目

前的计划是将持续做好芯片项目一期，不断改善工艺，提升芯

片产品的性能与稳定性。 

5、面对激烈的市场竞争，公司将采取何种举措维持公司毛利

率水平？ 

刘迪答：公司将通过严格的成本控制、技术工艺的不断改进、

新产品的推陈出新以及持续的公司规模优势为公司创造利润，

维持公司毛利率水平的稳定。 

6、公司终端照明业务现阶段发展如何？ 

刘迪答：公司下游终端照明主要是以自有品牌、自建渠道的方

式开拓市场，积极推广与销售 LED照明灯具产品。目前，公司

在全国市场有 10多家运营中心，3个直营办事处，1000多个

经销网点。 

7、公司未来的发展计划是否有所变化？ 

刘迪答：公司自上市之初即提出“立足封装，做强做大，适时

延伸产业链，实现垂直一体化”的企业发展战略，公司将继续

坚持该发展战略，通过产业链的整合，发挥规模优势，全面提

升公司的市场地位。 

附件清单（如有） 无 

日期 2015年 1月 7日 

 


